MEDIO: **EXCELSIOR** SECCION: DINERO PÁGINA: 1/4

FECHA: 27/ENERO/2023



FITCH RATINGS

México mantendrá nota soberana

No existen riesgos para la calificación soberana de México por el periodo electoral en 2024 en el que se elige nuevo Presidente, mientras que las perspectivas en el crecimiento del país son alentadoras a pesar de una posible recesión en EU, afirmó la calificadora Fitch Ratings. Explicó que la calificación ha sido estable porque las fortalezas de México permanecen y el marco de políticas macroeconómicas sigue siendo muy sólido. > 4



Shelly Shetty, Calificaciones Soberanas de Fitch Ratings.



Carlos Fiorillo, managing director, Fitch Ratings Latam.

FITCH RATINGS

México, sin riesgo en la calificación soberana

POR LINDSAY H. ESQUIVEL lindsav.hernandez@gimm.com

La calificadora Fitch Ratings descarta que existan riesgos para la calificación soberana de México por el periodo electoral en 2024 en el que se elige nuevo Presidente; mientras que las perspectivas en el crecimiento del país son alentadoras, a pesar de una posible recesión en EU.

"Desde la rebaja que hicimos a principios de 2020 la calificación prácticamente se ha mantenido estable en BBBy seguimos teniendo una perspectiva estable. Hemos

tenido una serie de comités y afirmaciones de calificación desde entonces y la calificación ha sido estable ahora. porque sabemos que las fortalezas de México aún permanecen y el marco de políticas macroeconómicas sigue siendo muy sólido", comentó Shelly Shetty, directora general de Calificaciones Soberanas de Fitch Ratings.

Durante el evento Credit Outlook Mexico 2023, explicó que no prevén un cambio en el corto plazo de las condiciones macroeconómicas del país. Y es que históricamente la economía crece a tasas de

2.0% y eso no está cambiando ni positiva ni negativamente.

Vemos una prudencia en la política fiscal, es cautelosa, incluso en medio de una pandemia México no perdió en su bolsa fiscal dramáticamente, pues no proporcionó un gran estímulo fiscal al igual que otros países del mundo", expuso.

Shelly Shetty también comentó que están viendo déficits en cuenta corriente de alrededor del 1% del PIB, lo que resulta "muy manejables", además de que hay inversión extranjera directa llegando al país por el fenómeno del

nearshoring. Además, destacó que México ha preservado su liquidez en la divisa y también tiene acceso a la línea de crédito flexible del FMI, "así que creo que cuando mire las condiciones de financiamiento externo más estrictas en el mundo, México en realidad parece estar bastante bien posicionado para navegar", expuso.

RESILIENCIA

Sobre la economía, la directora mencionó que Fitch espera que EU crezca 0.2% pero anticipa que la economía mexicana lo haga entre 1.0 por ciento.



"Esperamos un poco más de resiliencia económica en México, principalmente porque vemos sectores rezagados en su recuperación tras la pandemia, no ha sido rápido: mientras que la inversión privada también ha tardado mucho en recuperarse, por lo que creemos que queda más espacio para recuperarse. Hay ciertos sectores, especialmente el automotriz, que enfrentaron desafíos debido a las interrupciones del lado de la oferta".

ELECCIONES

Hablando de calificaciones soberanas, Shelly Shetty aclaró que en este momento Fitch no está preocupada por las elecciones que se avecinan en México el próximo año.